

【参考】事前の意見聴取の結果

本会に先立ち、静岡市ホームページ等で市民、利用者、利害関係者等に「長田地区コミュニティバス」の運賃設定について意見を募集した結果、5件の意見が寄せられました。

(意見募集期間:R7.5.21～R7.6.5)

No	寄せられた意見
1	先日、安倍川駅からやなぎだ眼科まで長田バスを利用しました。最近は、バスやタクシーも高いので、300円に値上げしても、高いとは感じません。バスの乗り心地は、とてもよかったです。頑張ってください。
2	いいと思います。大雨の日、徒歩の時は、ありがとうございます。 ケチケチ作戦で、ガソリン代ももつたないから、一人じゃなく数人を乗せまして、出発Go～です。さまざまな県民の声を聞き実行してください。
3	乗車は現行の￥200が理想ですが、近年の物価上昇を考えると多少の値上げは仕方ないと思いました。
4	昨年6月頃から回数券を継続してお世話になっています。 障害者手帳を所持しているので購入費用は半額ですが、値上げに次ぐ値上げの世情を鑑みれば運賃値上げも致し方ないのかな、とは思います。あまり高額になると利用しづらいですが、個人的にはまだ乗れます。ただ、少し運んでもらおうと気軽に乗った場合で300円はお高めかと。それでも路線廃止に比べればずっと良いので、末永くよろしくお願いします。
5	私は家族がやなぎだ眼科から安倍川駅迄の利用をしているので、コミュニティバスが運行してくれるのはとてもありがたいと思っています。往復で400円なら、適正な価格であると思いますし、定期券も有るのでありますし、非常に大切な交通手段で、末永く運行して頂きたいと思っています。

※運賃設定に関する意見についても記載しています。